

消防団夏季点検・操法大会

7月1日(土)、矢板運動公園で、「矢板市消防団夏季点検並びに第49回消防ポンプ操法競技会」が開催されました。初めて行われた点検では、団員の服装や機材の動作確認が行われ、その後、「消防ポンプ自動車の部」と「小型動力ポンプの部」に分かれて、操法競技会が行われました。雨が降り続くあいにくの天気でしたが、操法競技会では、各部の気迫あふれる操法に多くの声援が送られました。

来場者からは「日中は普段の仕事をこなし、早朝や夜間に練習をしてきたことを思うと頭が下がります。一生懸命な姿がとても頼もしいです」との感想がありました。



消防ポンプ自動車操法の部



優勝	第2分団第2部(沢) 出場選手/石川 智、佐藤 貴紀、石川 裕行 相澤 正広、関谷 俊行
準優勝	第5分団第2部(長井、寺山、高原)
第3位	第3分団第1部(片岡1・2・3・4区、片岡南、越畑、石関、玉田、コリーナ矢板)

操作員優秀賞

- 指揮者 石川 智 (第2分団第2部)
- 1番員 小森 達也 (第1分団第1部)
- 2番員 深沢 大地 (第1分団第4部)
- 3番員 相澤 正広 (第2分団第2部)
- 4番員 関谷 拓大 (第2分団第1部)
関谷 俊行 (第2分団第2部)

小型動力ポンプ操法の部



優勝	第3分団第2部(通岡、前岡、後岡、梶ヶ沢、山苗代、こぶし台) 出場選手/豊田 裕、笹沼 光則 柳田 孝、弦巻 賢介
準優勝	第5分団第3部(上伊佐野、下伊佐野、第一農場)
第3位	第4分団第5部(塩田、片俣)

操作員優秀賞

- 指揮者 小川 幸浩 (第4分団第5部)
橋本 尚典 (第5分団第4部)
- 1番員 荒井 英幸 (第5分団第3部)
- 2番員 柳田 孝 (第3分団第2部)
- 3番員 弦巻 賢介 (第3分団第2部)

6/17(土) コミュニティの大切さを学ぶ

生涯学習館で、ふるさと創生大学の開講式、および区長会共催による「コミュニティと生涯学習によるまちづくり」をテーマとした講演会が行われました。講師に生涯学習・社会教育研究会の長谷川幸介会長を、ゲストスピーカーには茨城県社会福祉協議会福祉アドバイザーの外岡仁氏を迎え、コミュニティの大切さについて、例などを挙げわかりやすく、話していただきました。

2人のユーモアあふれる話に、笑い声の絶えない楽しい講演会となりました。



▲(右から)
・長谷川幸介氏
・外岡仁氏

6/17(土) オリエンテーリング前夜祭

文化会館小ホールで、「第43回全日本オリエンテーリング大会」の前夜祭が開催されました。このイベントは、大会を前に、矢板中学校生徒やボーイスカウト・ガールスカウト、市内ボランティア団体などにより、全国から集った選手のみなさんをおもてなしするために行われたものです。会場では、剣詩舞やダンス、演奏などが披露されたほか、やいたブランドも振る舞われました。

翌日は、約900人の選手が大会に参加し、矢板の自然豊かな環境の中で熱戦を繰り広げました。



▲17日 前夜祭の様子
▲18日 表彰式の様子

6/18(日) お座敷列車をおもてなし

県内のご当地グルメを楽しむJR東日本のイベント列車「とちぎまんぷく列車」が運行されました。これは、春の観光キャンペーンにあわせ行われているもので、専用のお座敷列車に乗り、大宮～黒磯間で停車する県内8駅で、それぞれのご当地グルメの提供やおもてなしを受けるものです。矢板駅では、約15分間停車し、やいたブランドのキャンベル・ジュースや日本酒が振る舞われました。

短い時間ながらも、心あたたまるおもてなしを受けた乗客たちは、笑顔で次の駅へと向かっていきました。



7/5(水) 七夕に交通安全を祈る

泉小学校で、交通安全集会が行われました。この行事は、子どもたちが事故にあわないよう願いを込めて、警察署や地域の皆さんなどが協力して、七夕の時期に合わせて毎年行っているものです。子どもたちの願いが書かれた短冊が付けられた大きな七夕飾りを正門前に立て、県道を通るドライバーに安全運転を呼び掛けました。

子どもたちは「地域の皆さんの協力で立派な七夕飾りを作ることができました。事故にあわないように、みんなでお祈りをしたいと思います」と話してくれました。



7/5(水) インターハイ出場報告

矢板高校の陸上部・郡司美奈子さんと、相撲部のみなさんが市長を表敬訪問しました。郡司さんは6月16日～19日に行われた「平成29年関東高等学校陸上競技大会」で女子やり投げ第2位に入賞、相撲部は6月18日に行われた「平成29年全国高校総合体育大会相撲競技県予選会」で優勝し、夏のインターハイに出場します。

2年連続出場の郡司さんは「去年は予選敗退という悔しい思いをしたので、今年は予選突破だけでなく、表彰台に登りたい」と熱い意気込みを語ってくれました。



郡司さんは7/28～8/2に山形県天童市で、相撲部のみなさんは8/4～6に宮城県大崎市で開催されるインターハイに出場します。

▲(前列左から)郡司美奈子さん、齋藤龍希さん、和氣悠斗さん、小林嵐さん(後列左から)白井和希さん、綱川総一郎さん、渡邊朋宏さん、大島啓彰さん、生田目竜也さん